

# 飲酒運転追放宣言の町

## 要所に立て看板

去る五月三十一日に飲酒運転追放宣言をして二ヵ月半……

町は、交通安全協会光支部の協力により、八月十七日町の主

要個所に立て看板十二基を設置、

町民の関心を呼びかけることにしました。

「酒を飲んだら運転しない」

「運転するときは酒を飲まない」

「運転する人には酒をすすめない」の三ない運動にご協力をお願ひします。

## みんなでなくそう 暴走族

### ☆家族での注意

- 台風シーズンが近づいています。宅地、道路附近の立木の枝の延びすぎているもの、または立枯れているものは危険です。刈込み、伐採を心掛けてください。
- また側溝や歩道上には商品等は置かないよう注意しましょう。
- こんなきざしに気をつけよう
- バイクやオートバイに異常な興味を持つ。
- 車を改造したり不要な装飾品やステッカーをつける。また、興味を持つて暴走族の本を読んでいる。
- 土曜日の外出や夜間の外出が多くなる。
- 服装や髪型が変化する。



化粧直しした仁王門

## 広済寺で修復落慶式

梅雨明けの八月四日、昨日までとはうつて変わったの上天氣。虫生の広済寺では仁王門、仁王尊、客殿の修復がおわり関係者を集めて落慶式が盛大に行われました。色あざやかに化粧直した仁王門、仁王尊、客殿は梅雨明けの空にひときわきわだつて美しく見えました。

## 文芸コーナー

- かなかなや男やもめの厨ごと  
鈴木つね  
赤々と梅雨明け月の昇りけり  
大木静波子
- 祭ばやしの最中に男の子生れる  
越川せつ子
- 砂灼ける破船は白く乾きたる  
今井金吾
- 青柿を落して長雨終りけり  
藤代敏子
- 葱植えて雨せつに欲る昨日今日  
伊藤定男
- 夏了る悔残るもの何かあり  
椎名しげる
- 忘れ得ぬ遠き昔や鬼灯市  
加瀬米子
- ※伐採の際にチエンソーの必要な方は産業課までお問い合わせください。



## 短歌

